

MITIN BADAJOZ (25-4-93)

El 25 de abril es un gran día para todos los socialistas y para todos los extremeños. Aquí tenemos la fuerza de nuestro partido. Bienvenidos, bienvenidas, todos a la ciudad de Badajoz. Bienvenidos, compañero Presidente, a Extremadura. ¡Extremadura socialista!, ¡Vamos a ganar las elecciones!

Muchas gracias, compañeras y compañeros (vítores). Quiero que suba nuestro querido, nuestro compañero secretario regional, ¡Juan Carlos Rodríguez Ibarra!.(Himno)

R.I. Compañeras y compañeros, os voy (vítores), voy a contaros lo que, estoy seguro -por la experiencia acumulada en años anteriores- lo que mañana van a decir algunos partidos políticos del acto que hoy estamos celebrando aquí. Seguramente dirán: Felipe González estuvo en Badajoz en un mitin, ante miles de ciudadanos extremeños, venidos desde distintos puntos de Extremadura, a los que dimos un bocadillo de mortadela y mil pesetas para el viaje. Y yo rogaría, yo rogaría que se tomara nota de las miles de personas que hay aquí. Porque si mañana saliera que sólo había habido 2.000, 2.500 personas, podíamos tener problemas con el Tribunal de Cuentas. Ya que si hemos repartido, como dicen algunos, si hemos repartido (aplausos) dejadme, dejadme. Si hemos repartido 15.000 bocadillos, y sólo han venido 2.000 personas, vamos a tener problemas con el Tribunal de Cuentas, a la hora de justificar los gastos de las elecciones, porque...¿Quién se ha llevado el resto del dinero?. (aplausos).

Yo, (aplausos), creo, que ante ese tipo de acusaciones falsas e irrespetuosas hacia los que aquí habéis venido, probablemente lo que te pide el cuerpo sería responder con

las mismas descalificaciones y con los mismos insultos. Pero yo he aprendido. Yo he aprendido en estos años de Gobierno de Extremadura, que no se es mejor político, ni se ganan mejor las elecciones porque se sepa insultar mejor al contrincante político, sino porque se sepa explicar claramente cuáles son nuestros objetivos en política. Y he aprendido más, he aprendido más de nuestros viejos militantes socialistas. He aprendido que 40.000.000 de cabezas pensantes, que son los españoles que conforman el Estado Español, piensan mucho más, saben mucho más que los candidatos de todos los partidos políticos que nos presentamos a estas elecciones. (aplausos). Por favor, que se nos va el tiempo.

Este debe ser el sentido auténtico de la precampaña electoral que hoy el Partido Socialista inicia en Badajoz, en Extremadura. El intentar confrontar lo que son nuestras posiciones, lo que son nuestros discursos, lo que son nuestros programas. Con la experiencia acumulada de millones de hombres y mujeres que saben también lo que quieren, y que quieren decirnos, a los que subimos a la Tribuna, cuáles son sus sueños, cuáles son sus problemas, y cuáles son sus ilusiones. Los socialistas, los socialistas, queridos amigos, los socialistas extremeños, por tanto, no vamos a hacer caso de los insultos y de las descalificaciones. Yo no me enfado porque nos insulten a los socialistas. Les animo, al Partido Popular, a Izquierda Unida, para que sigan en ese camino. Y que nos dejen a nosotros explicarle a los ciudadanos españoles cuál es el proyecto político de los socialistas (aplausos). Pero, (aplausos), al mismo tiempo quiero dar un aviso claro desde esta tribuna. Que no se confundan, que aquéllos que vienen de fuera de Extremadura. Y no es que insulten a los socialistas -lo cual sería normal dentro de su desesperación, cuando vean esta sala y este polideportivo- sino que cuando insulten, descalifiquen al Pueblo Extremeño, se encontrarán con la respuesta más enérgica y más dura por parte del Partido Socialista Obrero Español (vítores). Y no

me vale de nada que ahora en esta campaña electoral vengan algunos a halagarnos el oído. A cantarnos bellas canciones, cuando todos sabemos y recordar la experiencia del 89. Que después del batacazo que se pegaron en Extremadura, salen diciendo lo contrario de lo que nos decían en las campañas electorales. Y saldrá la Sra. Tocino con toda seguridad, diciendo que aquí el voto socialista es el voto cautivo. Cuando confunde el voto cautivo con el voto de castidad, que es de lo que sabe la señora Tocino (aplauzo). Y vendrá el señor Anguita, después de perder las elecciones, a echarnos la bronca de rigor, y a decirnos que somos tontos de capirote porque hemos votado al Partido Socialista Obrero Español. Y vendrá el Señor Aznar a decirnos que nuestro voto es el voto de los incultos (aplausos), y el voto ignorante. Y después me referiré a eso. Hoy, compañeras y compañeros. Amigas y amigos extremeños, Extremadura se siente orgullosa de que Felipe González, el Presidente del Gobierno de España, haya elegido Badajoz, Extremadura, para abrir su campaña electoral. Para dar... (vítores, aclamaciones a Felipe).

...Nos sentimos honrados de que Badajoz haya sido el sitio elegido por él para abrir esta precampaña electoral en este primer acto que va a hacer en España. Y doy la bienvenida desde esta tribuna a los medios de comunicación, que desde fuera de esta región han venido a cubrir este acto. Pero al mismo tiempo que la bienvenida, y me dirijo a los medios de comunicación, que intentan practicar diariamente la independencia y la objetividad en sus crónicas políticas, que dejen, algunos, pero me refiero a los objetivos, a los independientes. Que olviden sus estereotipos, que olviden sus prejuicios y que olviden los juicios previos, con los que seguramente han venido a Extremadura. Yo les invitaría a que no se vayan hoy de Badajoz, de Extremadura. Que se quedaran unos días aquí para intentar comprender profundamente porqué en Extremadura, más del 50% de la población sigue confiando en el Partido Socialista Obrero Español y en su candidato

Felipe González (aplausos). Y si estos medios independientes y objetivos van a los pueblos y hablan con nuestros hombres y nuestras mujeres, llegarán a la conclusión clarísima de que aquí no se vota PSOE ni por miedo, ni por ignorancia, ni por incultura. Que aquí se vota PSOE por algo mucho más profundo. Por qué se empeñan algunos en descalificarnos permanentemente. Por qué algunos intentan decir que en aquellos sitios, como nuestra región, donde libre y democráticamente votamos lo que consideramos que es bueno para nuestra vida, para nuestra existencia y para nuestra dignidad. Por qué algunos se empeñan en descalificarnos. Por qué creen que la subvención que aquí se da al trabajador en desempleo es el precio que tenemos que pagar, votando al socialismo. Cuando cualquier comentarista político o económico de medio pelo sabe que aquí la población subsidiada es del 58%, mientras en Madrid es de el 92%. Por qué no dicen eso. Por quién creen que vendemos nuestro voto a cambio de la subvención. (aplausos). Por qué creen, queridos amigos, algunos, cuando nos dicen estas cosas, que yo anunciaba al principio, del bocadillo. Por qué nos consideran tan desgraciaos. Por qué se creen que los que habéis venido desde doscientos y trescientos kilómetros de distancia habéis venido por un bocadillo. Hombre, si por lo menos hubiera sido un vinillo y una televisión en color, todavía podríamos empezar a pensarlo, pero... por un bocadillo. Qué diríamos nosotros de aquéllos que para vender una revista, tienen que regalar una cinta de vídeo y un disco que vale más que la revista. Es que cree el ladrón que todos son de su condición. Y por qué, queridos amigos, y queridos compañeros, por qué cuando gana el PSOE aquí se dice que ha votado la incultura y la ignorancia. No me puedo resistir como Presidente de esta Comunidad, a tener que hacer una pequeña reflexión, y no hay escrito en ninguna parte, y nadie me puede demostrar, que un trabajador que está en una cadena de montaje, apretando tornillos todos los días, tiene una cultura política mejor que el jornalero del ? que ha estado soportando una cantidad

muchísimos miles de ciudadanos de Extremadura. Porque el Partido Socialista nos ha ayudado a romper la estructura de la impotencia, que era la que nos tenía amenazados, y que una vez que hemos contado con un Gobierno solidario, hemos sido capaces de demostrar que Extremadura tenía arreglo, con el concurso y el apoyo de los socialistas, pero también de todos los extremeños progresistas, que han querido apoyar nuestro proyecto... (aplausos)

Los extremeños, (aplausos) los extremeños no queremos volver atrás, ni siquiera para coger impulso. Porque cualquiera de los que aquí están, o no han venido, saben que un cambio de opción política del Gobierno de España haría el ambiente irrespirable en nuestros pueblos; que ya se está empezando a ver algunos que estaban metidos en el agujero, y que ya están empezando a sacar pecho. Y lo sabéis vosotros, que esa gente, si volviera a gobernar, no serían los dirigentes del Partido Popular, que en algunas ocasiones salen en televisión, bien maquillados, y con un discurso aprendido. El Partido Popular, no son los cuatro que salen por televisión. El Partido Popular son los ciudadanos, los hombres y mujeres que viven en nuestros pueblos, y que no tienen nada que ver, ni con el maquillaje, ni con este discurso aprendido. Que es la derecha pura y dura, que siempre ha existido en nuestros pueblos, y que no os soporta.

Esta derecha, de esos pueblos que no os soporta y que va a estar a punto de darle de nuevo el infarto, cuando estén en junio, no ganen, y tengan que conformarse con estar dentro del casino, mirando a través de los cristales cómo nuestros hombres ya no se quitan la gorra para entrar en el ayuntamiento porque allí hay un alcalde socialista. Y que no soportan, esa derecha. Que no es capaz de comprender, dentro de sus casinos, que nuestra mujer extremeña que ha sido un ejemplo de dignidad viva, ahora no vaya de rodillas, sino que

de injusticias históricas que le hacen saber, perfectamente, que es lo que he dicho yo. O por qué se empeñan algunos en decir, que cuando aquí el PSOE saca más del 50%, es porque nuestras mujeres son ignorantes. Dónde está escrito que una señora de la gran ciudad, que por la mañana va al gimnasio, por la tarde al bingo, y por la noche lee a Vizcaino Casas, es más culta e inteligente que una mujer extremeña, que ha tenido que hacer de madre y de padre, mientras su marido estaba en la emigración. Que se lo explique...O díganme, medios de comunicación independientes. Díganme por qué un hombre que vive en un séptimo piso de una barriada impresionante en una gran ciudad. Que se pasa media vida debajo de tierra en el metro, tiene una cultura política y la mente más fresca, que el trabajador extremeño, que vive en una vivienda unifamiliar y está en contacto con la naturaleza, diaria y permanentemente. Por qué uno es más culto, y por qué otro es más ignorante. El Partido Socialista se siente orgulloso digan lo que digan, el Partido Socialista se siente orgulloso de recibir la confianza y el apoyo de zonas como la extremeña, como la andaluza, como la castellano-manchega. Te imaginas, Felipe González, qué dirían de nosotros, si el Partido Socialista no ganara en estas tierras, donde tanta miseria hubo en tiempos pasados y tanta dignidad existe en estos momentos. (aplausos)

Los extremeños no votan al Partido Socialista por esas cosas. Ni siquiera por las conquistas materiales que hemos ido haciendo en estos diez años de gobierno. Y este polideportivo es un buen ejemplo. Pero cualquier pueblo de nuestra región es otro ejemplo. Pero ni siquiera por eso nos dan el voto. Nos dan el voto por una cuestión más profunda, nos dan el voto por una cuestión de dignidad, porque gracias a que el Partido Socialista está gobernando, los extremeños sentimos con nuestro corazón, pensamos con nuestra cabeza, y caminamos con nuestras propias piernas. Ésa es la razón profunda por la que este proyecto sigue contando con la confianza de

vaya de pie con la cabeza alta, irrumpiendo el silencio histórico en el que tantísimos años ha estado sometida.

Compañeras y compañeros, compañero Felipe. El Partido Socialista en Extremadura, como ves por este acto que hemos celebrado en Badajoz, está preparado para afrontar la campaña electoral del 6 de junio. Hemos pasado todas las revisiones desde el año 82 para acá, y el Pueblo nos ha dado el aprobado. Tenemos el autobús a punto. De nuestro autobús no se ha bajado nadie. Seguimos siendo los mismos, pero más que en el año 82, y cuando algunos de los que iban en este autobús no se ha comportado de acuerdo con la ética y la honestidad socialista, hemos sido nosotros los primeros que lo hemos echado del autobús para poder seguir teniendo la cabeza alta. (Aplausos). Nosotros, los que vienen detrás de nosotros están cambiando constantemente de autobús, están fundándolo y refundándolo. Ya saben ustedes que el Sr. Fraga ha dicho que el Partido Popular es su mejor obra. Y si la juntamos con la mejor obra de escriba de Balaguer, vemos la candidatura que el Partido Popular va a presentar a las elecciones. Los que viene detrás de nosotros, a cada bache que cojen, salta el conductor. Y el bache del día 6 va a ser monumental. El conductor, que es el Sr. Aznar, va a salir disparado de tal forma, que no lo va a encontrar ni Paco Lobatón. (aplausos). Por lo tanto, Felipe, cuenta con este partido para volver a ganar las elecciones. Cuenta con este pueblo para volver a llevar a delante un proyecto progresista e ilusionante. Y cuenta co 13 parlamentarios extremeños, para que tengan mayoría suficiente para volver a ser el Presidente del Gobierno de España, que es lo que queremos nosotros, y quiere mucha gente. Terminó, compañeras y compañeros. El candidato de la derecha, en estos últimos días, ha dicho tres cosas, con una de las cuáles no estoy de acuerdo, y con otras dos sí. Ha dicho que si gana las elecciones va a privatizar todo lo que encuentre a su paso. Yo creo que no. Yo creo que D. Manuel no le va a dejar privatizar por lo menos los

Paradores, que era su gran obra, que hizo, cuando no hablaba gallego y cuando no le dio por la Administración única. Por lo tanto ahí eso no lo va a hacer. Y que en esta carrera descendente del Sr. Fraga, que es, en definitiva, quien manda en el PP, cuando sera Alcalde de Villalba, ya no querrá administración única. Querrá ayuntamientos únicos. Y cuando sea Jefe de Escalera de su pueblo, lo que querrá serán escaleras únicas. Pero después el Sr. Aznar ha dicho también que no va a haber revanchismo en España después del 6 de junio, y eso está garantizado, porque Felipe González, después de tres legislaturas, ha demostrado que sabe gobernar para todos los españoles. Revanchismo ninguno. Porque vamos a seguir gobernando para todos.

Y en segundo lugar ha dicho, y con esto temino, ha dicho que el próximo 6 de junio, el Gobierno que salga en el 6 de junio, que yo creo que va a recibir pocos votos el Sr. Aznar, pero si le deberíamos mandar por lo menos cinco duros para que aumente su patrimonio. No la papeleta, pero en fin, cinco duritos, para que aumente su patrimonio. Ha dicho, que el próximo gobierno tiene que dejar lo mejor que ha hecho el socialismo. Y lleva razón, porque lo mejor que ha hecho el Socialismo en estos diez años, ha sido Felipe González, a quién le doy la palabra. nada más. (aplausos, himno)